
На заседании по обеспечению  безопасности  дорожного движения

26 января в малом зале Администрации района прошло заседание районной комиссии по
обеспечению безопасности  дорожного движения. Вел заседание Глава района,
председатель комиссии Ш.Ф. Давыдов. На заседании были подведены результаты
работы комиссии за 2017 год и утвержден план работы на 2018 год.      

 В материале врио начальника ОГИБДД ММО МВД России «Лямбирский» М.П. Капкова
была дана оценка состоянию аварийности на дорогах района по итогам 12-ти месяцев
2017 года. Михаил Павлович отметил, что наблюдается тенденция к ее снижению.
Заместитель Главы района по вопросам строительства, архитектуры, ЖКХ и энергетики
Е.В. Рожаев, доложил о содержании улично-дорожной сети района в 2017 году и об
организации работы в 2018 году, а также о мерах по приведению автодорог  и улиц
населенных пунктов к уровню освещенности в соответствии с нормативными
требованиями. Евгений Владимирович отметил, что в реализации ключевых
мероприятий по  содержанию дорог существенным недостатком является отсутствие у
администраций сельских поселений разработанных проектов организации дорожного
движения, а это в свою очередь затрудняет работу по оснащению дорог
соответствующими знаками и разметкой  для обеспечения безопасности дорожного
движения.  
Проведенный  мониторинг показал, что в нескольких населенных пунктах района
требования к освещенности местных дорог общего пользования, пешеходных переходов
и остановочных павильонов в полной мере не соблюдаются. Лишь в отдельных случаях в
Атемарском, Большеелховском, Лямбирском и Берсеневском сельских поселениях
имеются участки дорог, которые равномерно освещаются в темное время суток.
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